

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Setelah meneliti, menelaah dan mengkaji berbagai data dari bab-bab diatas, maka untuk mengakhiri skripsi ini penulis dapat menarik kesimpulan bahwa teknik komunikasi yang diterapkan dalam pembelajaran Al-Qur'an di TPA Raudatul Jannah Desa Pantai Hambawang Timur ini adalah teknik komunikasi informatif, teknik komunikasi persuasif, teknik komunikasi instruksif/koersif dan teknik hubungan manusiawi.

Dari keempat teknik diatas saling berkaitan dalam pelaksanaan kegiatan pembelajaran Al-Qur'an walaupun ada beberapa teknik komunikasi yang lebih dominan atau yang sering dipakai oleh mudarris dalam pembelajaran Al-Qur'an, teknik komunikasi tersebut adalah teknik komunikasi informatif dan teknik komunikasi persuasif. Menurut penulis teknik komunikasi informatif dan teknik komunikasi persuasif sangat sesuai dengan apa yang diharapkan oleh para santri, karena pada dasarnya para santri menginginkan kegaatan pembelajaran Al-Qur'an tanpa paksaan. Dari hal ini mereka ingin mendapatkan perilaku yang baik dan perhatian yang penuh dalam melakukan kegiatan pembelajaran Al-Qur'an agar mereka merasa nyaman dan tenang dalam pembelajaran tersebut.

Faktor pendukung yang dimiliki oleh mudarris dalam kegiatan pembelajaran Al-Qur'an adalah terdapat partisipan orang terdekat, dorongan

para teman-teman dan mudarris, dan daya tarik yang di berikan oleh TPA Raudatul Jannah dalam pembelajaran Al-Qur'an. Adanya faktor pendukung maka terdapat faktor penghambat juga dalam pembelajaran Al-Qur'an yaitu usia santri yang masih kanak-kanak, sifat malas yang dimiliki santri dalam mengulang pelajarannya, terbatasnya waktu dalam pembelajaran Al-Qur'an, terdapat fasilitas yang kurang, kurangnya mudarris dan kesemangatan yang dimiliki santri kurang.

B. SARAN

Adapun rekomendasi atau saran yang dapat peneliti sampaikan adalah sebagai berikut:

1. Dalam pembelajaran Al-Qur'an mudarris selalu harus berupaya lebih jauh untuk mengajak para santri agar lebih giat dalam mempelajari Al-Qur'an.
2. TPA Raudatul Jannah perlu mempersiapkan dan menambah mudarris profesional guna mendukung tujuan dalam mencetak generasi insan Qur'an.
3. Dalam menciptakan kenyamanan belajar maka fasilitas yang kurang diperbaiki lebih cepat, yang mana bisa berkerjasama dengan aparat desa.